



Lorsqu'un repas de fête à Noël n'est pas une évidence



© Libre de droits

C'est bientôt Noël. Traditionnellement, les gens passent ce moment entourés des êtres qui leur sont chers.

On se régale copieusement de délices, à une table décorée de façon festive. Les cadeaux sous les arbres de Noël joliment décorés font briller les yeux des enfants et le pays tout entier est plongé dans une atmosphère de joie et de recueillement.

Alors que nous célébrons la fête de l'amour avec notre famille et nos amis, ce n'est pas le cas d'autres personnes : des personnes qui passent Noël seules et socialement isolées, qui ne peuvent pas s'offrir de repas chaud ou qui n'ont même pas de toit. Et cela dans un pays riche comme la Suisse.

L'Avent est une période durant laquelle la société se rappelle de valeurs telles que l'amour du prochain. Afin de pouvoir offrir le soutien nécessaire aux personnes concernées, nous profitons également de cette période. Avec l'envoi d'un tout-ménage au niveau national, nous souhaitons mieux faire connaître notre engagement à la population et attirer de nouvelles donatrices et de nouveaux donateurs.

Auteur

Armée du Salut, Content Marketing

Publié le

30.11.2023